

# PRENSA

## **MUNICIPALIDAD DE GOYA**

Goya Corrientes – Jueves 29 de Mayo de 2025 – N.º 2148

### MUELLE DE PREFECTURA EL INTENDENTE MARIANO HORMAECHEA RECORRIÓ LA OBRA QUE REALIZA EL PRODEGO

Durante la mañana del jueves, el intendente municipal recorrió la obra que lleva adelante el PRODEGO en el muelle de Prefectura, espacio recuperado por el municipio, en virtud del convenio firmado entre la entidad prefecturiana y la Municipalidad de Goya. Gestión realizada por Mariano Hormaechea para destinar ese sector a un espacio público para la recreación, esparcimiento y disfrute de los goyanos. Esto complementará a la Nueva Costanera local.



Registre de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

### 29 de Mayo

Día del Ejército Argentino, establecido por Decreto del Poder Ejecutivo Nacional N.º 10.296

1875: Nace Jorge Newbery

1932: Muere el tanguero Pascual Contursi

1959: Nace el historiador Felipe Pigna

1969: Tiene lugar el Cordobazo

1970: La organización guerrillera Montoneros secuestra al general Pedro Eugenio Aramburu.



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano y Promoción Social



Secretaría de Planificación Económica y Productiva



Secretaría de Modernización Innovación, Desarrollo Tecnológico y Educación



Secretaría de Obras y Servicios Públicos



# Goya Ciudad Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: **Direcprensagoya@ gmail.com**Facebook: **Municipalidad de Goya** 

Teléfono: 03777-432673 - Colon 608 1° piso - Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a

18:00

#### **MUELLE DE PREFECTURA**

#### EL INTENDENTE MARIANO HORMAECHEA RECORRIÓ LA OBRA QUE REALIZA EL PRODEGO



Durante la mañana del jueves, el intendente municipal recorrió la obra que lleva adelante el PRODEGO en el muelle de Prefectura, espacio recuperado por el municipio, en virtud del convenio firmado entre la entidad prefecturiana y la Municipalidad de Goya. Gestión realizada por Mariano Hormaechea para destinar ese sector a un espacio público

para la recreación, esparcimiento y disfrute de los goyanos. Esto complementará a la Nueva Costanera local.

Estos trabajos, que dieron inicio en la presente semana, continúan a buen ritmo y consisten en la reparación del hundimiento del sector de losa contigua al muelle de Prefectura, donde se reconstruyeron 25 metros en estos días. Prosiguiendo, en otros tramos se efectúan excavaciones, diagnóstico, determinando condición mediante tratamiento con geo tejido, relleno con arena cemento y piedra basáltica de escollera para hacer la terminación luego hormigón armado.

Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya

#### Día del Ejército

## 215° ANIVERSARIO DE LA CREACIÓN DEL EJÉRCITO ARGENTINO

En la plaza de armas "General San Martín", el Batallón de Ingeniero de Monte 12 celebró el día de la institución que nació con la patria.



En representación de la Municipalidad asistió el secretario de Gobierno Pablo Fernández.

En la tarde del jueves se realizó la ceremonia de conmemoración del Día del Ejército Argentino, acto que fue presidido por el jefe del batallón, teniente coronel Sergio Ortiz. Participaron del mismo, autoridades de las fuerzas de seguridad, Policía la Provincia. Bomberos Voluntarios, Prefectura Naval,

funcionarios municipales, concejales, veteranos de Malvinas, personal retirado de la fuerza, invitados especiales y público en general.

El jefe de la guarnición militar con asiento en nuestra ciudad invitó al secretario de Gobierno a la revista de la tropa formada en la plaza de armas "General San Martín" para dar inicio a la ceremonia. La Banda Militar "Puerto Argentino", bajo la dirección de su maestro de banda teniente 1º Alberto Esteban Córdoba se encargó de interpretar los sones de la canción patria.

El capellán del ejército, sacerdote redentorista Boris Escobar, fue quien hizo la invocación religiosa poniendo las funciones, misión y ejercicio de los integrantes de la fuerza en manos de Dios, solicitando el amparo y protección de la Virgen María, e impartiendo la bendición a los presentes.

#### JEFE DEL BATALLÓN

Seguidamente el jefe del Batallón de Ingeniero de Monte 12, teniente coronel Sergio Ortiz, se dirigió a los presentes haciendo una reseña desde la conformación del ejército, institución que "nació con la Patria", para proseguir con la evolución, compromiso y misión del ejército en tiempos. estos Sin deiar mencionar las actuaciones en patria, de defensa de la los ciudadanos, incluso "ofrendando la vida en cumplimiento del deber y del juramento realizado como servidores de la nación".

"La misión principal es la protección de la soberanía. Entendemos la necesidad de ser parte de las comunidades donde estamos insertos, ejecutando acciones en situaciones de emergencias a lo largo y ancho del país. Estamos integrados a nuestras comunidades, nos hace sentir el orgullo de ser parte, aspiramos a que las sociedades nos tomen como Su Ejército", afirmó.

"Tenemos el compromiso de defender a la Patria, incluso poniendo en riesgo la propia vida, con ese legado dejado por San Martín", continuó diciendo.

"Saludo a todos los integrantes de nuestra fuerza, a los veteranos de la guerra de Malvinas, poniéndonos en manos de nuestro Dios, por intercesión de nuestra Generala, la Virgen de la Merced. Feliz día del Ejército Argentino", concluyó el teniente coronel.

Como parte de la celebración, la banda militar desplegó el carrusel por la plaza de armas para posteriormente interpretar temas del cancionero folclórico y chamamé, combinando con los cuadros de baile ofrecidos por la Escuela Municipal de Danzas Nativas "El Trovador".

La ceremonia concluyó con el servicio de merienda y torta, ofrecido por el batallón a los presentes.

Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya

#### **GOYA JUEGA**

## INSTANCIA LOCAL CORRENTINOS

En la disciplina de Beach Vóley quedaron clasificadas las parejas en la categoría masculino y en femenino, después de los partidos disputados el miércoles en playa El Inga.

En ambas, equipos de Norteña fueron los clasificados en la instancia local de los Juegos Correntinos, denominada "Goya Juega".

Los partidos jugados en el Inga se desarrollaron en una jornada marcada por el frío y el fuerte viento. Tras jugarse los partidos establecidos, las duplas ganadoras,

#### DE LOS JUEGOS



representante de ADJ Norteña, son las siguientes:

Femenino: Victoria Cáneva y Dalma

Espíndola.

Masculino: Santino Esquivel y

Damián Gómez.

Los ganadores clasificaron para continuar el derrotero de los Juegos Correntinos, en esta disciplina, ahora en la fase zonal.

Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya

#### CAPACITACIÓN SOBRE MANIPULACIÓN DE ALIMENTOS

# 42 PRESTADORES DE SERVICIOS Y COMERCIANTES PARTICIPARON DE LA FORMACIÓN



En "Casa del Bicentenario", en la mañana del jueves se llevó a cabo la charla de capacitación sobre manipulación de alimentos organizada por la Municipalidad de Goya, a través de la Dirección de Bromatología.

Estos cursos forman parte de un programa donde periódicamente la Municipalidad dicta esta capacitación destinada a comerciantes, prestadores de servicios; en cumplimiento del Art. 21 del Código Alimentario Argentino, reglado por medio de la Ordenanza 1733.

Los participantes de la capacitación reciben el carnet que los habilita a cumplir sus funciones, con una vigencia de tres años.

En la jornada desarrollada en la Casa del Bicentenario recibieron la formación mencionada 42 participantes.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

# CHURRO QUEEN: GRAN REINAUGURACIÓN CON MAGIA, MÚSICA Y SORPRESAS

El próximo 31 de mayo a partir de las 15,30 horas, Churro Queen celebrará su esperada reinauguración con un evento lleno de entretenimiento y sabores únicos.



La jornada incluirá un espectáculo de magia especialmente pensado para los más pequeños, a cargo del talentoso mago John. Como parte de la apertura, el público disfrutará de una vibrante coreografía en vivo de y Zumbando. zumba Goya Mi Durante evento, Dį Pheo el mantendrá la energía en alto con su música, y el cierre estará a cargo de la banda de rock local Ocupas, que promete un show inolvidable.

En contacto con Radio Ciudad, la joven emprendedora gastronómica María Candela Pisano, comentó: "Venimos trabajando y preparando desde hace meses esta presentación; surge después de la renovación de

mejorar la receta para poder expandirnos, tiempo que nos permitió renovar maquinarias, como también las herramientas de trabajo, recordando que nuestros comienzos fueron con lo necesario y elemental".

Sobre la propuesta para el sábado en playa El Inga, desde las 15,30 horas, detalló: "Esta convocatoria surge de reabrir nuestro emprendimiento de una manera sencilla, pero fueron colaboración, sumando aportes desde un DJ, un mago, personajes que fueron haciendo más grande la propuesta original, incluyendo para el final la presencia de la banda Los Ocupas del Rock. Toda esta combinación de alguna manera representa quienes somos nosotros".

La emprendedora comentó: "Junto a todo este espectáculo destinado a la familia, habrá un espacio para la degustación de la innovación en nuestra elaboración, churros salados. La gente, al escucharlo queda atónita, preguntándose: ¿churros salados?; estamos rompiendo todo estereotipo trayendo a Goya la innovación que nos merecemos, esto no se vive en Corrientes Capital, lo vivimos primero en Goya, y desde aquí a todo el país".

## INNOVACIÓN EN CADA MORDISCO

En esta ocasión, Churro Queen presentará sus últimas innovaciones, como los churros salados con masa saborizada, diseñados para desafiar el paladar tradicional y convertirse en un snack ideal para cualquier ocasión. También se destacarán los churros horneados, una opción más liviana que conserva el sabor y calidad que caracterizan a la marca,

reduciendo el uso de aceite en un 70%

"Un renglón aparte para desmitificar al churro tradicional. Conocemos al tradicional churro con la masa dulce, en nuestros churros la masa no es dulce, es siempre salada, por eso podemos jugar con el tema de los sabores, rellenarlos con salsas o dulces, con jamón crudo, con panceta y otros gustos".

## NUEVAS PROPUESTAS PARA FESTEJAR Y COMPARTIR

Además, Churro Queen lanzará su línea de box empresariales y churros divertidos para cumpleaños У eventos. Estos productos están diseñados aportar para color diversión y sabor a cualquier tipo de reunión, ya sea una fiesta infantil, un agasajo o un encuentro de oficina.

## UN COMPROMISO CON LA COMUNIDAD

Reafirmando su compromiso con Goya, Churro Queen sigue generando oportunidades laborales para jóvenes y estudiantes, capacitándolos en formación al cliente y ofreciendo una experiencia de crecimiento dentro de un entorno laboral dinámico y profesional.

#### UN DÍA PARA LA FAMILIA Y LOS SABORES

La cita es el 31 de mayo a las 15,30; sorteos, degustaciones, regalos y un ambiente festivo hacen de esta reinauguración un evento imperdible. Están todos invitados a disfrutar de un encuentro en familia y a degustar de los nuevos sabores.

Dirección de Prensa Municipalidad de Goya

Goya, Ciudad del Deporte:

# AJEDREZ EN LAS ESCUELAS, UN IMPULSO AL PENSAMIENTO ESTRATÉGICO

En dependencias del club Huracán se realizó el certamen zonal de ajedrez escolar, organizado por el Centro de Educación Física Número 9 de Goya y el Colegio Secundario Magdalena Güemes de Tejada. La rectora del colegio, profesora Alicia Benítez, analizó la jornada.



Desde la organización destacaron que el entusiasmo de los estudiantes por el ajedrez es notable, ya que les permite desarrollar habilidades claves para la formación.

## INCENTIVAR DESDE EL ÁMBITO EDUCATIVO

"Siempre les estoy solicitando a los profes que armen este tipo de encuentros, porque los chicos necesitan otro tipo de experiencias de vida, no solo dentro de la escuela. Nosotros tenemos alumnos de zonas muy humildes y lo poco que pueden llegar a conocer son este tipo de salidas y en estos eventos", subrayó.

La cita fue en un encuentro zonal y ahora van al provincial varias escuelas de la localidad.

El coordinador del Programa Ajedrez Educativo, bajo la articulación de su representante, Marcos Aguirre, agradeció al organizador, al profesor Alejandro Martínez (CEEF) y al departamento de Educación Física del colegio, a cargo de la profesora Sandra Vázquez, "que apoyan y

hacen que persista el ajedrez en esta institución".

## RECONOCIMIENTO Y GRATITUD A LOS COLABORADORES

Reconoció asimismo el aporte e impulso del bibliotecólogo Víctor "negro" Ojeda, como uno de los propulsores del taller escolar de ajedrez, al técnico de fútbol de Huracán de Goya, Juan Manuel "choclo" Vázquez, a la barra pesquera que prestó los caballetes y tablones para armar las mesas y la comisión directiva que cedió amablemente el salón de fiestas de esa institución.

Cabe señalar que del certamen del "juego ciencia" participaron unos 100 estudiantes de los niveles primario y secundario de colegios de Goya, Santa Lucía y Bella Vista.

Del provincial va a participar la escuela del barrio San Ramón N° 207 "Enrique Carles Vila".

Otros galardonados fueron los alumnos de la escuela N° 16 "Pedro Ferré"de la comuna de Bella Vista.

La disciplina se ha convertido en una actividad destacada en numerosas escuelas de Goya, no solo por el entusiasmo que genera en los estudiantes, sino también por los beneficios que aporta a nivel educativo.

Dirección de Prensa – Municipalidad de Goya

Reunión con Concejales, presentación del proyecto:

## IMPORTANCIA DE AVANZAR CON UNA NUEVA Y MODERNA ESTACIÓN TERMINAL DE ÓMNIBUS

En la mañana de este jueves en el Salón de Acuerdos de la Municipalidad de Goya, el intendente se reunió con concejales para presentar el proyecto de la Nueva Terminal de Ómnibus de Goya. Este es el primer encuentro donde se mostró y explicó el diseño de este plan. Además de concejales participaron funcionarios de áreas del municipio que están trabajando en el mencionado proyecto.



Los concejales que participaron fueron el vicepresidente primero del HCD Marcelo Frattini, la Vicepresidente 2da, Vivían Merlo, los concejales Lorena Pérez Carballo, Leandro Montti, Susana Quiroz, Nicolás Curak, Gabriela Refojos, Jorge Zorzoli y José Novello.

Por su parte, los funcionarios que estuvieron fueron el Secretario de Pablo Gobierno Fernández. Secretario de Obras y Servicios Públicos Guillermo Peluffo. **PRODEGO** Administrador del Gustavo Gabiassi y la Subsecretaria de Planeamiento Luisina Leves quien detalló a través de un render el diseño, explicando la planificación, distribución y disposición de distintos sectores de la Nueva Terminal.

Inicio la reunión el jefe comunal de Mariano Hormaechea agradeciendo a los concejales por participar para conocer en detalle el proyecto, manifestando que la idea es iniciar los trabajos lo antes posible en una obra que en esta primera etapa contemplaría un plazo de 3 meses, asegurando que la Municipalidad de Goya cuenta con el dinero para la financiación de esta etapa de la obra, además de la necesidad del traslado de la terminal de ómnibus. El emplazamiento de la nueva estación terminal de ómnibus se estableció en una manzana municipal (Mz 38)

ubicada en avenida Neustadt a muy pocos metros del acceso de Ruta Nacional N°12.

Lugar establecido que tiene una conectividad directa desde distintos puntos de la ciudad Norte, Centro, Sur, sector del Puerto con calles y avenidas en óptimas condiciones de transitabilidad que permiten conexión rápida y ágil con el lugar Terminal) por (nueva ejemplo desde viniendo el Norte por de las arterias cualquiera que comunican demandaría un tiempo de circulación de 10-15 minutos.

El intendente en otro pasaje de la conversación aseveró que primer etapa se financia con recursos propios del municipio, plata con la que hoy cuenta la administración para poder comenzar con la obra, por eso la importancia del acompañamiento Concejo Deliberante del en aprobación de la ordenanza que establezca la afectación de esta mencionada manzana para construcción de la nueva Estación Terminal de Ómnibus.

La necesidad de llevar adelante las acciones para lograr en un futuro inmediato trasladar la actual terminal de ómnibus que hoy se encuentra en el microcentro de la ciudad con toda la problemática que significa al momento de ingreso y salida de

ómnibus de mediana y larga distancia. El objetivo con la construcción de la nueva terminal es brindar mayores y mejores servicios a vecinos, pasajeros y prestadores de servicios.

Una nueva y moderna terminal que contempla un edificio con sector de boleterías cada una de ellas con un área de atención al público y un área de depósito; además este hall central con sala de espera, sector de controles, sector de turismo comercial, sector de bares, áreas de servicios y sector de sanitarios para caballeros, damas y personas con discapacidad; también sitio servicios para el personal que cumpla funciones en el lugar.

La primera etapa comprende la construcción de armado de la estructura con las instalaciones sanitarias de agua y cloacas, con el correspondiente techado de toda esta infraestructura que corresponde a todo el sector central donde se ubican las áreas mencionadas. Además en esta primera etapa el hormigonado de toda la zona de la plataforma de maniobras y dársenas de los ómnibus.

Asimismo, los trabajos de instalación de pluviales, el saneamiento de terreno y compactación, nivelación para las bases y cimientos de la estructura mencionada.

El intendente explicó la importancia y la necesidad de contar con una nueva y moderna terminal de ómnibus, el compromiso de poder avanzar con el proyecto, concretarlo en una primera etapa en los próximos meses para poder continuar en una próxima instancia con el sector restantes del diseño que contempla sector de espera sobre dársenas de llegada y partida de micros, sector de espera al ingreso principal del sector central donde se prevé una intervención con espacios verdes que contribuyan a la absorción pero también a la climatización de estos lugares. Igualmente un sector de ingresos de vehículos particulares con una amplia playa de estacionamiento, ingresos vehículos de servicios transportes de personas (taxis, remises uber) con las correspondientes dársenas de ascenso y descenso de pasajeros y sector de estacionamiento de estos prestadores de servicios.

El DEM enviará a I HCD el proyecto de Ordenanza de afectación del mencionado predio, para la construcción de la nueva Estación Terminal de Ómnibus de Goya, así poder en esta instancia administrativa, a través de la sanción de la normativa correspondiente, dar inicio a los primeros trabajos en el terreno.

# POLICÍA FEDERAL ARGENTINA: ABREN PREINSCRIPCIONES PARA EL CICLO 2026



abiertas encuentran inscripciones para el proceso de selección e incorporación personal a esta institución para el ciclo lectivo año 2026, como aspirante a Cadete en la Escuela de Cadetes "Comisario General Juan Ángel Pirker" y aspirante a Agente en la Escuela Federal de Suboficiales Agentes У Enrique O'Gorman", los que se deben realizar a través del nuevo portal de ingresos, accediendo por sitio

web: <a href="https://www.sistemaspfa.gov.">https://www.sistemaspfa.gov.</a> ar/portal ingresos/

En dicho portal integrado de inscripciones de la Policía Federal Argentina, además, existen videos

ilustrativos en cuyo marco los instructores policiales de ambos institutos realizan una explicación de actividades académicas instrucción policial que realizan los cadetes y aspirantes a agentes, como así también enseñan y publicitan las instalaciones de ambas escuelas (áulico, polígono de tiro, gimnasio, actividad física, instrucción policial, campo de instrucción y obstáculos policiales, polígono virtual, etc.), sin perjuicio de un espacio de preguntas frecuentes (ayuda) para evacuar las incógnitas diarias que posea todo potencial inscripto, constituyendo otra garantía de oportunidades e igualdad de condiciones, para todo aquel que quiera inscribirse indistintamente de su lugar de residencia —todo el territorio de la República Argentina. PARA REQUISITOS **PREINSCRIPCIÓN** 

Para completar el proceso, los postulantes deberán ingresar los siguientes datos personales:

DNI (número y ejemplar correspondiente)

Los últimos seis dígitos del número de trámite del DNI

Fecha de nacimiento

Edad al 31 de diciembre de 2025

Correo electrónico válido (que deberá verificarse)

Cargo al que se postulan

El sistema incluye medidas de validación para garantizar la autenticidad de la información, incluyendo verificaciones visuales dentro del portal.

¿CUÁLES SON LOS REQUISITOS PARA INGRESAR A LA PFA? De acuerdo con la reglamentación de la Ley para el personal de la Policía Federal (Decreto 1.866/83), los requisitos para los cadetes y agentes son los siguientes:

Para Cadetes:

Ser argentino/a nativo/a.

Poseer estudios secundarios completos o estar cursando el último año sin adeudar materias de años anteriores.

Tener entre 17 y 25 años al 31 de diciembre de 2025.

Ser soltero/a sin hijos.

Rendir satisfactoriamente los exámenes de ingreso.

Tener una altura de 1.65 m a 1.95 m para hombres y 1.60 m a 1.85 m para mujeres.

Para Agentes:

Ser argentino/a nativo/a.

Poseer estudios secundarios completos o estar cursando el último año sin adeudar materias de años anteriores.

Tener entre 19 y 35 años al 31 de diciembre de 2025.

Rendir satisfactoriamente los exámenes de ingreso.

Tener una altura de 1.65 m a 1.95 m para hombres y 1.60 m a 1.85 m para mujeres.

Dirección de Prensa – Municipalidad de Goya

# INTENDENTE HORMAECHEA REQUIRIÓ LA RENUNCIA A SECRETARIA DE PLANIFICACIÓN ECONÓMICA Y PRODUCTIVA

Con el propósito de mejorar el funcionamiento del municipio, el intendente solicitó la renuncia de Andrea Aquino Secretaria de Planificación Económica y Productiva.

En uso de atribuciones y deberes del Artículo 98 inciso 9 de la Carta Orgánica Municipal, el intendente Hormaechea removió de su cargo a Andrea Romina Aquino Secretaria de Planificación Económica y Productiva del municipio. A través de Resolución

# CELEBRACIÓN POR EL DÍA DE LAS MAESTRAS JARDINERAS Y LOS JARDINES DE INFANTES

Con un colorido y emotivo desfile que reunió a jardines maternales, establecimientos educativos de nivel inicial públicos y privados, Goya celebró este jueves el "Día de los Jardines de Infantes y de las Maestras Jardineras", se realizó hoy dado la reprogramación del desfile. El evento tuvo lugar en el Corsódromo del Predio Costa Surubí, una multitudinaria convocatoria de vecinos y familias se acercaron para acompañar a los más pequeños en esta jornada tan especial. Cabe recordar que esta fecha se celebra cada 28 de mayo.



La ceremonia fue presidida por el intendente municipal de Goya, doctor Mariano Hormaechea, acompañado por legisladores, concejales, autoridades municipales, directoras y supervisoras del nivel inicial, y representantes de instituciones educativas.

En el día del Ejército Argentino, el acto contó con la participación de la Banda Militar "Puerto Argentino", perteneciente al Batallón de Ingenieros de Monte 12 del Ejército Argentino, bajo la dirección del teniente Alberto Esteban Córdoba, que aportó un marco sonoro imponente al desfile.

La fecha conmemora la figura de Rosario Vera Peñaloza, pionera de la educación inicial en Argentina, quien falleciera un 28 de mayo de 1950. Nacida en La Rioja, fundó el primer jardín de infantes del país y dedicó su vida a la docencia, a la elaboración de materiales pedagógicos y al desarrollo de una pedagogía adaptada a la realidad nacional.

En este contexto, el fortalecimiento y expansión del nivel inicial se consolida como una política prioritaria del Gobierno de Corrientes, y en particular de la gestión municipal de Mariano Hormaechea, quien destacó el compromiso local con la educación desde los primeros años de vida.

## INTENDENTE MARIANO HORMAECHEA

Durante el acto, el jefe comunal se dirigió a los presentes con palabras de reconocimiento y compromiso: "Muy buenos días a todos, al legislador provincial Jesús Méndez, concejales, funcionarios del ejecutivo municipal, jefes de las Fuerzas Armadas, de la policía de la provincia, vecinos y vecinas de Goya y a nuestras queridas maestras

jardineras y niños", comenzó diciendo el intendente.

Seguidamente, subrayó la relevancia de la fecha: "La verdad que para nosotros es un día muy importante estar celebrando el día de los jardineros. El nivel inicial es la primera etapa de la educación y la formación de los ciudadanos", afirmó.

Refiriéndose a la política educativa local, Hormaechea sostuvo: "Nosotros como equipo municipal tenemos un gran compromiso con la educación. Creo que en ese sentido venimos trabajando con un plan de trabajo y estando lo más cerca posible de las distintas instituciones educativas a través de la Secretaría de Educación y creo que hemos dado pasos importantes en este tiempo".

Además, remarcó el trabajo articulado con la Provincia: "Ese trabajo lo hicimos sin dudas trabajando junto al Gobierno de la Provincia, junto al gobernador, al Ministerio de Educación, y tenemos que seguir haciéndolo juntos. Hay mucho por hacer. Creo que como ciudad hemos avanzado y por eso convocamos a todos a seguir trabajando juntos".

En ese marco, puso en valor la labor de las docentes: "En eso están el compromiso de las maestras jardineras que todos los días con mucha pasión, con amor, con mucha responsabilidad acompañan educando a nuestros niños y, por supuesto, también a cada una de las

familias que con mucho esfuerzo también nos ayudan a que podamos seguir creciendo como ciudad", subrayó.

Finalmente, Mariano Hormaechea concluyó con un cálido mensaje a los presentes: "Simplemente saludar a todos, agradecer y celebremos juntos en este desfile junto a los niños el Día de los Jardines de Infante y Maestra Jardinera, muchas felicidades para nuestras niñas y niños, a las maestras. Muchas gracias a las familias por acompañarnos".

#### **DESFILE**

Dieron inicio al desfile los jardines maternales: Jardín Maternal Pypore'í; Jardín Maternal Mi Pequeño Nido; C.D.I. Mamá Perla y C.D.I. Abuelo Justo.

Luego continuaron los Jardines Infantes como la Escuela Jardín de Infantes Santa Teresa de Jesús; Jardín Mirasol; EJI (Jardín de infantes nucleado) N° 1 Bambi; EJI (Jardín de infantes nucleado) N° 2 "Panambi"; J.I.N. N° 10 "Brujita Encantada"; Jardín de Infantes nucleado N° 11; Jardín de Infantes nucleado N° 12; Jardín de Infantes nucleado N° 13; EJI (Jardín de Infantes nucleado N° 27); Escuela Parroquial "La Rotonda".

Para finalizar el desfile, hicieron su paso el Instituto Superior del Profesorado Gral. José de San Martín y Profesorado Nivel Inicial ISG.

# HORMAECHEA LE PIDIÓ LA RENUNCIA A DIRECTORA DE COMERCIO

El intendente pidió la renuncia a María Lujan Zabala Directora de Comercio del municipio, el requerimiento efectuado al funcionario con los fines de un mejor ordenamiento del municipio, de acuerdo a lo que establece la Carta Orgánica Municipal, artículo 98, inciso 9.

Por medio de la Resolución N° 847 con la firma del intendente Mariano Hormaechea y el Secretario de Gobierno Pablo Fernández.

Se dispone la remoción de Lujan Zabala como Directora de Comercio, el desplazamiento de la funcionaria mencionada busca optimizar el rendimiento del área.

### **TELÉFONOS ÚTILES**

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377 431414	Informes- Sria.Obras y Serv. Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672 432679	Intendencia HCD: Bloque U.C.R	Colón 608 Colón 608 Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	. Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437 432667 434470 434700	Cic Norte ViceIntendencia Direccion de Produccion A.P.S	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista) Colón 608 Cabral 387 San Martin 557

Goya Çiudad

Director de Prensa Municipal Alejandro Medina